
  

        

 
 

安全で たのしく ためになる ３９日間の夏休みを！！  

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 令和４年度が始まって、コロナ感染者が減ってきた 
ころ、校内では他学級や他学年と一緒に活動したり、遊 
んだりして、昨年度叶わなかった縦割り交流が積極的に 
行われていました。今までの「自分の学級で過ごす」と 
いうルールが緩和され、いつもの学校生活が戻ってきた 
ようでした。ご覧のように生き生きとした教育活動は 
⼦供たちを⼤きく成⻑させます。７⽉に⼊り、感染者が 
急増していく中で夏休みに突⼊しました。どうか皆様、 
安全で・楽しく・ためになる夏休みをお過ごしください。 
 

 
 
 
 

※学校ホームページもぜひご覧ください → http://www.magokoro.ed.jp/inaridai1-e/ 

稲荷第一小学校 

学校だより５号 

令和 4 年 7 月２０日 

がんばった一学き 
２年生代表 

わたしが一学きにがんばったことは二つあります。 
一つ目は、体いくのマットうんどうです。足を上に

ピンとあげるアンテナは、なかなかきれいにできなか
ったけれど、先生の話をよく聞いて、いえでれんしゅ
うをしたら、じょうずにできるようになりました。 
とてもうれしかったです。 
 二つ目は、まちたんけんです。はん⻑としてみんな
をまとめて、じぶんからこえかけをすることができま
した。たいへんだったけれど、たのしくかつどうでき
ました。 
 二学きでは、さん数の九九もはじまるので、ドリル
をじぶんからすすめていきたいです。 
 そして、二年一組のあいさつマスタープロジェクト
は、じぶんからあいさつしようと、よびかけています。
わたしも元気にえがおで、あいさつをしていきたいで
す。 

１学期を振り返って 
６年生代表 

私が１学期にがんばったことは三つあります。 
一つ目は、一年生のお世話です。なぜなら、六年

生としての初めての仕事が入学式の準備だったか
らです。中略、一年生が来るのがとても楽しみでわ
くわくしました。一年生が入学すると、六年生は朝
の時間に一年生の手伝いをしました。最初はとても
大変でしたが、名札をつけたり、ランドセルの片付
けができるようになったりして、自分でできるよう
になり、とってもうれしかったです。 

二つ目は、勉強です。なぜなら、私の目標が中学
生までに苦手な科目を無くすことだからです。しか
し、六年生の勉強は難しくて、たまに追いつけなく
なりそうな時もありました。だから家で自主学習や
その日に習った復習をしないといけないんだと思
うようになりました。 

三つめは、運動会です。なぜなら、最後の運動会
で思い出がたくさんできたからです。私は赤組の副
団⻑でした。副団⻑として赤組を応援することがで
きました。競技では、六年生の種目の徒競走で一位
をとることができてとってもうれしかったです。ソ
ーラン節では五年生の手本になるように踊りまし
た。五年生が何倍も上手になっていて頑張っていた
ことがわかり、私ももっと頑張らないと思って練習
をしました。中略、短く感じた一学期、一年生に教
えてあげたときの嬉しさ、勉強をもっと頑張りたい
という気持ち、運動会での協力した気持ちを大切に
して、二学期ももっと頑張りたいです。 

    

学校の自慢：交流が盛ん！！ 

７月に転入があり全児童が 297 名になりました！ 

 


